



2 Pièces

Réf. W-02WIB1

590 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à 50 mètres de la plage des Marinières, dans une résidence en front de mer, à proximité des transports en commun qui permettent de se rendre facilement à l'aéroport de Nice, à Beaulieu sur mer ou à Monaco, appartement 2 pièces de 55m2 en très bon état avec une terrasse de 8m2 bénéficiant d'une vue époustouflante sur la Baie de Villefranche-sur-Mer.L'appartement se compose d'un séjour avec cuisine entièrement équipée, une grande chambre avec rangements, une salle de douche avec toilettes.L'appartement offre de belles prestations telles que la climatisation réversible dans le séjour et la ...

Located only 50 meters from the beach, in a seafront residence, close to public transport which allows easy access to Nice airport, Beaulieu sur mer or Monaco, well maintained 2-room apartment with a surface area of 55m2 with an 8m2 terrace enjoying a breathtaking view of the Bay of Villefranche-sur-mer.It consists of a living/dining room with a fully equipped kitchen, a spacious bedroom with plenty of storage, a shower room with WC.The apartment offers great amenities such as reversible air conditioning in the living room and in the bedroom, double glazing, compact water heater (new), ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

